

Clara Brugada refrenda el cumplimiento de propuestas

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

A casi un mes de las elecciones, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, expresó su agradecimiento a la ciudadanía por el respaldo recibido el 2 de junio y reiteró su compromiso de cumplir con todas sus propuestas de campaña.

“Estoy muy contenta porque nuestra Ciudad sigue siendo el corazón de la transformación. Aquí nació la esperanza, y gracias a nuestro movimiento, aquí seguirá por muchos años”, afirmó.

En un videomensaje que publicó en X, se comprometió a seguir luchando por las causas que dieron origen al movimiento que encabeza, como son la honestidad, la justicia y el amor al pueblo y seguir trabajando para disminuir las desigualdades sociales. “Es tiempo de derribar los muros que dividieron la Ciudad, es momento de cerrar filas y trabajar juntos por una Ciudad más inclusiva”, añadió. ●

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno electa

“Es tiempo de derribar los muros que dividieron la Ciudad, es momento de cerrar filas (...)”

